

## Campoo

La registró el pasado 9 de marzo para que sea debatida en el próximo Pleno municipal

# El PP pide en una moción un mayor control en las obras de la Plaza de España de Reinosa

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

El Grupo Popular del Ayuntamiento de Reinosa registró el pasado 9 de marzo una moción para que sea debatida en la próxima sesión plenaria si así lo considera la Corporación, en la que solicita que se acuerde "adoptar las medidas necesarias para controlar la ejecución de la obra de rehabilitación de la Plaza de España y calles adyacentes".

El Grupo municipal popular pide a través de una moción registrada en el Ayuntamiento de Reinosa, para que sea debatida, la adopción de las medidas para controlar la ejecución de la obra de rehabilitación de la Plaza de España y calles adyacentes.

En la exposición de motivos explica el escrito que "durante toda la legislatura, ha estado demandando participar en los proyectos que son trascendentales para la ciudad, porque es uno de nuestros derechos, manifestando el PP que proyectos importantes son la ampliación del Puente de Carlos III, la Plaza Juan XXIII, la peatonalización de la calle Mayor, la rehabilitación de la Plaza de España o el Parque de Cupido".

Estas obras, creen los populares, "merecen el conocimiento y control de todos los grupos con representación municipal, primero por el alcance de su inversión y segundo por el cambio que implican para nuestra ciudad".

A juicio del Partido Popular indica dicha moción, "todo proyecto que afecta a la ciudad debe llevarse a cabo con las mayores garantías de adecuación a las necesidades que tiene la ciudad y debe atenerse a un proyecto de futuro, por lo que es responsabilidad del alcalde permitir y dar la mayor participación posible a quienes representan a los veci-

tes, y se compruebe por los técnicos municipales el cumplimiento y aplicando del pliego de condiciones en su totalidad". Asimismo el PP pedirá que "se acuerde no admitir los incumplimientos percibidos del proyecto y se requiera al contratista a rectificar y corregir las actuaciones que impiden el cumplimiento de las condiciones dictadas en el pliego".



Estado de las obras de la Plaza de España el pasado lunes.

QUEIMADELOS

nos, dando a conocer el proyecto antes de adjudicar la obra, recogiendo sugerencias del resto de grupos de la Corporación y permitiendo su debate y aprobando por consenso".

Sin embargo, la táctica de este equipo de gobierno, "una y otra vez, consiste en aprobar y sacar adelante las obras en comisión de gobierno, donde la oposición no está representada. Han tenido que pasar más de dos décadas para que, por fin, se aborde una reforma en la Plaza de España,

que pueda corregir el deterioro progresivo que ha sufrido este lugar emblemático de la ciudad, pues lo hecho durante estos años se ha reducido a tapar desperfectos con parches de cemento", añade. "Ahora que se aborda la obra de reforma de la Plaza de España, y dado que no se ha convocado por el equipo de gobierno comisión informativa de obras desde el 14 de septiembre de 2006, foro donde poder opinar y debatir el proyecto, es por lo que el grupo popular a través de

esta moción manifiesta: que el pliego de condiciones al que se refiere el proyecto de Rehabilitación de la Plaza y calles adyacentes, además de utilizar una terminología obsoleta, no especifica claramente el tipo y modo de control de la calidad de los materiales a emplear, su frecuencia, forma, consistencia etcétera".

En definitiva, "ofrece una indefinición tan ambigua, que permite en demasiada, una libre interpretación del pliego de condiciones, con ventaja para el contratista".

## El reinosano Aurelio García gana el VIII Concurso de Cuento Campurriano

A. Q. Reinosa

El pasado domingo día 11 de marzo se reunió el jurado del VIII Concurso de Cuento Popular Campurriano para emitir el fallo de esta edición, dando como ganador del certamen a Aurelio García González, natural de Reinosa, por el cuento titulado *La matanza del chon*.

Aurelio García tiene en su currículum varios premios y menciones honoríficas, entre ellos dos primeros premios en las Justas Literarias de Reinosa, años 1992 y 1994, en la modalidad de Poesía y un primer premio en la modalidad de Cuento.

Aurelio García tiene en su currículum varios premios y menciones honoríficas, entre ellos dos primeros premios en las Justas Literarias de Reinosa, años 1992 y 1994, en la modalidad de Poesía y un primer premio en la modalidad de Cuento.

Resultó finalista asimismo en 1996 del concurso de cuentos Madre Naturaleza en Santander, acumulando tres segundos premios y dos terceros en los certámenes anteriores del concurso de Cuento Popular Campurriano,

años 2000, 2001, 2002, 2003 y 2005, habiendo resultado ganador de la pasada edición.

El segundo premio recae en el torrelaveguense Carlos Ealo López por el cuento titulado *Es tiempo de nieve*, mientras que Pablo González González, residente en Reinosa, recibirá el tercero premio por el cuento titulado *Promesa rota, senda quebrada*.

En cuanto a la entrega de premios, la misma tendrá lugar el domingo día 18 de marzo a partir de las 12,00 horas en la localidad campurriana de Fresno del Río con el siguiente programa: a las 12,00 horas, misa cantada por la Ronda El Liguerucu y el grupo El Mimbral en honor a San José, patrón del pueblo. El acto de entrega de premios en la Iglesia Parroquial será después de la misa, y después la Junta Vecinal invitará a un ágape

acompañado de degustación de dulces, gentileza de la Asociación de Mujeres Fuentes del Besaya. A lo largo del acto actuará la ronda El Liguerucu, el grupo de pandereta El Mimbral y los chicos de la escuela de folklore de Fresno, de la especialidad de rabel.

La Asociación Cultural Fresno del Río agradece a todos los participantes en el concurso su aportación a la cultura campurriana a la vez que les emplaza y les anima a participar en el IX Concurso que se convocará a lo largo del mes de noviembre próximo. Asimismo, la Junta Directiva agradece a Caja Madrid a través de su oficina de Reinosa la aportación económica realizada y el interés por nuestras costumbres y tradiciones, valores fundamentales que pretende defender este concurso que supone



Participantes en la entrega de premios el año pasado.

QUEIMADELOS

un importante esfuerzo tanto humano como económico a la Junta Directiva de la Asociación Cultural Fresno del Río. Por último, la Junta manifiesta su reconocimiento a un Jurado serio formado por representantes de la Asociación y personas de reconocido prestigio en las letras campurrianas, que realiza su labor de forma totalmente altruista, así como a los medios de comunicación y cronistas locales por el apoyo mediático ofrecido.

**"El uso de materiales antiguos hará que fallen pronto"**

A. Q. Reinosa

De la observación de las obras actualmente en ejecución, el PP desprende que "se han reutilizado materiales procedentes de las excavaciones que debieran haberse llevado al vertedero, dada su plasticidad, alto contenido en arcillas, alto grado de humedad, o haber realizado una exhaustiva selección de los mismos, cosa que dudamos, lo que conducirá previsiblemente a un fallo del firme de la Plaza en un periodo breve. Máximo cuando, como se acostumbra en fiestas, se permite el tránsito de camiones pesados en esta zona", dice la moción popular.

### Incumplimientos

"De la observación de la obra, se aprecia que el espesor de hormigón de 12 centímetros no se ha cumplido (tampoco se define en el proyecto inicial la calidad del mismo). Y respecto al espesor de la nueva baldosa de piedra arenisca natural, que en el proyecto figura de 5 centímetros de espesor, es inconcebible que esté colocando una de 4 centímetros", explica.

Por último, la moción dice que "si realizaran un análisis más exhaustivo los técnicos municipales, seguramente anotarían más olvidos de condicionantes que marca el contrato y de cuyo incumplimiento, está asegurado el fatal resultado para una obra municipal pública".